



# ZOOM UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



## 大 厚岸町吹奏楽フェスティバル 迫力の演奏で魅了

9月7日、厚岸町吹奏楽フェスティバル実行委員会が主催する『第33回厚岸町吹奏楽フェスティバル』が社会福祉センターで開催されました。

真龍器楽少年団、厚岸翔洋高等学校吹奏楽部、厚岸中学校吹奏楽部、真龍中学校吹奏楽部、厚岸小学校金管バンド同好会、厚岸町吹奏楽団の6団体が出演し、日頃の練習の成果を発揮しました。

楽曲は、邦楽・洋楽を問わず、昔懐かしい曲や最新の曲など、様々な楽曲が披露され、最後は6団体による合同演奏。大迫力の演奏は、会場を大いに盛り上げ観客を魅了しました。

## 食 あっけし★食堂 事を通じたふれあいの場所

8月24日、厚岸町社会福祉協議会が主催する『あっけし★食堂』が社会福祉センターで開催されました。

今回初の開催となる『あっけし★食堂』。初回のメニューはトッピングカレーで、メニューの手渡し場所には多くの人が並び、家族や知人とおいしくカレーをいただきました。

また会場では、厚岸警察署による『交通安全マジックショー』や、紙芝居サークル『うてうて』による紙芝居などが行われ、来場者は食堂を通じて交流を深めていました。



## 職 地元企業交流会 業について考えました

8月29日、厚岸町商工会青年部が主催する『地元企業交流会』が真龍中学校体育館で行われ、町内全中学校の1・2年生162人が参加しました。

さまざまな業種の16企業が参加し、それぞれの企業が生徒の興味を引くブースを展開。生徒はいろいろなブースを見て回り、自分の将来を考え真剣な眼差しで説明を受けました。

この交流会は、中学生に地元企業をより身近に感じてもらうために、平成26年度から開催しています。